

TRABAJADORES, PUEBLO DE ZARAGOZA:

Pese a que Franco y sus ministros se esfuerzan en decir por todos los medios que la economía española está mejor que nunca, que la peseta está fuerte..., la realidad es que nuestro país continúa en una difícil situación, y que el peso de la explotación es descargado sobre las espaldas de la clase obrera.

Las jornadas de trabajo son larguísimas. A pesar de que los "convenios" fijan 45 horas a la semana, la realidad es que no nos llega con unos salarios miserables, y nos vemos obligados a hacer jornadas de 9, 10 y hasta 14 horas. Las ridículas subidas que fija el "convenio" traen como contrapartida el aumento de los ritmos de producción. Los patronos, a través de los sistemas de primas, nos exprimen hasta la última gota de sudor y nos cronometran hasta el ir al retrete. El despido libre es frecuente y los contratos eventuales están a la orden del día. Las mujeres trabajadoras son explotadas, si cabe, aún más que sus compañeros.

Los topes salariales que fijan los "convenios" no tienen comparación posible con lo que han subido los precios, dejando dichos aumentos en agua de borrajas. El salario mínimo lo han subido a 186 ptas. pero todos sabemos que una familia con dos hijos necesita 500 ptas. diarias para poder ir tirando, pues todo está cada vez más caro. Ha subido la luz, el agua, los transportes, los vestidos. Ir a la plaza o al mercadillo es una angustia para las mujeres que se las ven y se las desean para darnos de comer, pues los precios de los alimentos suben continuamente. Comprar carne o pescado fresco es imposible a no ser pollo, tajos bajos, sardinas...

Nada pues podemos esperar de los "convenios". El único camino que tenemos para lograr subidas un poco decentes es la lucha decidida de todos los compañeros para romper

los topes salariales que fija el "convenio". !No podemos tolerar que los precios suban un 20% y los salarios suban solamente un 6%! !Debemos de luchar para romper estos topes salariales! Este es el camino que han elegido nuestros compañeros de toda España.= Este es el camino que nos han enseñado, en Zaragoza, nuestros compañeros del Metal y = de la Construcción, los trabajadores de la limpieza municipal y los tranviarios.

En esta situación nos ha colocado la pandilla de grandes capitalistas españoles que junto con los chupones norteamericanos poseen y controlan las principales riquezas de nuestro país, y que a través del Estado Fascista siguen una política de aumento constante de los precios y de congelación de los salarios.

!Esta situación no se puede aguantar!

!Esto se ha de romper algún día por algún sitio!

Así pensamos la mayoría de los trabajadores. Por eso son cada vez más frecuentes = las luchas obreras y populares contra este Régimen antiobrero y antipopular que asesina a obreros que piden lo que les pertenece.

Todos los trabajadores de Zaragoza debemos de cerrar filas contra estos enemigos, = luchando contra los salarios de hambre y la subida de los precios. Debemos de luchar = contra la subida de tranvías y autobuses contra el pago de las basuras. Debemos de == exigir un salario de 500 ptas. con escala móvil.

Compañeros: !TODOS UNIDOS CONTRA LOS SALARIOS DE HAMBRE!

!TODOS UNIDOS CONTRA LOS PRECIOS ASTRONOMICOS!

!UNAMONOS CONTRA ESTE REGIMEN FASCISTA!

Zaragoza, 16 de Abril de 1.973

Comité Provincial del
Movimiento Comunista de España (M.C.E.)